



*Communiqué de presse
Paris, le 11 mars 2016*

Vente du site de l'école Agro de Thiverval-Grignon : Le préfet de région attentif au dossier

Une manifestation est prévue lundi sur le site de l'école Agro de Thiverval-Grignon pour exprimer l'inquiétude de certains face à la perspective de vente de ce site.

L'école Agro Paritech installée à Thiverval-Grignon a vocation à s'installer sur le Plateau de Saclay.

Il s'agit là d'une mutation indispensable dans le monde moderne : **regrouper les organismes de recherche sur un vaste campus permettant des synergies au profit du développement et de l'emploi. Toute autre décision serait condamnable au regard de l'avenir.**

Aujourd'hui, aucun acheteur ne s'est présenté fermement pour l'acquisition de ce site. Dès qu'un acheteur fera part de son intention, en accord avec le Gouvernement, Jean-François Carenco, préfet de la région d'Île-de-France, préfet de Paris, fera respecter les règles qui sont applicables sur ce site et les protections qui s'imposent en matière des sites et de patrimoine.

Tous ceux qui prétendent le contraire ne connaissent pas le dossier dans son ensemble.

Quant au prix de vente, la mission qui est donnée au préfet de la région d'Île-de-France, préfet de Paris est de le vendre le plus cher possible.

Dès qu'un acheteur se sera fait connaître, les concertations s'organiseront alors avec les élus de ce secteur comme il est de règle dans notre République et avec les collectivités locales agissant de concert avec l'Etat pour l'aménagement du territoire.

Contact presse



Préfecture de Paris et d'Île-de-France
01 82 52 40 25 / pref-communication@paris.gouv.fr
Twitter : https://twitter.com/prefet75_IDF
Google + : <https://plus.google.com/+IledefranceGouvFrPar>